

## Billeter Transporte



Der Firmengründer Hans-Jakob Billeter.



Auf einer der letzten Runden.



Schneeräumung.

### Strassenreinigung – alles hat ein Ende

Im März 1974 unterschrieb mein Vater Hans-Jakob Billeter den ersten Vertrag mit der Gemeinde Männedorf betreffend maschinelle Strassenreinigung. Die Hauptaufgaben waren die Reinigung von Gemeindestrassen und Trottoirs. Die Gemeinde Uetikon kam umgehend als Grosskunde hinzu.

Mit der Zeit reinigte unser Unternehmen auch private Plätze und Zufahrten, Baustellenplätze wurden geputzt und Fräsmaterial im Strassenbau aufgesaugt. Für einige Jahre konnte man das Trottoir an der Seestrasse von Feldbach bis zur Grenze Küsnacht im Auftrag der kantonalen Baudirektion reinigen. In den Gemeinden Meilen, Oetwil und zuletzt auch in Stäfa war man zur Stelle, wenn eine Maschine benötigt wurde oder Not am Mann war.

Rückblickend waren die Einsätze in den 90er-Jahren an der Street-Parade Zürich ein besonderes Highlight und bleiben in Erinnerung.

Zudem konnten die Feuerwehren in der Umgebung zu jeder Tages- und Nachtzeit mit ihren Anfragen zur Mithilfe bei der Beseitigung

von Öls Spuren oder Reinigung von Verkehrsunfallplätzen auf uns zählen und gehörten so zum treuen Kundenkreis.

Was mit einer einfachen, dreirädrigen Rapid-Kehrmaschine begann, endet nun mit einer modernen, leistungsfähigen Maschine voll von Hydraulik und Elektronik.

Die Entwicklung dieser Hightech-Geräte vermochte Schritt zu halten mit der regen Bautätigkeit in der Gegend. Mancher Strassen- und Trottoir-Quadratmeter kam in diesen vielen Jahren dazu: Der zeitliche Aufwand für die Reinigung blieb aber im Rahmen.

### Einstellung der Strassenreinigung

Gemeinsam mit Sohn Roger haben sich Hans und Vreni zum ersten Schritt der Nachfolgeregelung der Transportfirma Billeter entschlossen und beenden nach über 45 Jahren, per 31. Dezember 2021, die Tätigkeit der Strassenreinigung.

Herzlichen Dank allen unseren Kunden für das teils jahrzehntelange Vertrauen in unsere Dienstleistung!



Baumaschinentaxi.

Hans Billeter: das bekannte Gesicht.

## Zukunft Transporte

Die Firma Billeter-Männedorf wird jedoch als Transportfirma auch in Zukunft in gewohntem Rahmen weitergeführt.

Seit der Firmengründung 1960 sind wir mit unseren türkisfarbenen Lastwagen für verschiedenste Kunden unterwegs: Bauwirtschaft, Industrie, Privatkunden, Gemeinden oder auch für das kantonale Tiefbauamt. Billeter transportieren mit ihren beiden wendigen, nur 2,3 Meter breiten Fahrzeugen (fast) alles Mögliche, auch dorthin, wo die Zufahrten sehr eng sind.

Auf der einen Seite der Lastwagen mit Wechsellaufbau, der als Kipper und Kran, wo auch ein Erd- und Steingreifer dazugehört, eingesetzt werden kann oder als «Thermomulde» für Heiss-Asphalt. Auch der Winterdienst mit Schneeflug und Salzstreuer gehört zum Einsatz dieses Fahrzeugs auf den Kantonsstrassen in und um Männedorf. Auf der anderen Seite bieten wir unser «Baumaschinentaxi» mit hydraulischer Auffahrrampe für Transporte von Fahrzeugen, Baumaschinen oder sperrigen Gütern an.

Die dritte Generation, Sohn Roger, unterstützt uns als Aushilfe, wenn Not am Mann ist. Seine Hauptbeschäftigung gehört der 2021 neu gegründeten Schmid Billeter AG an der Schwarzbächlistrasse in Oetwil am See, welche aus der Ernst Schmid Transporte entstanden ist. Angeboten werden Kranarbeiten bis 40 Meter, Transporte für Gewerbe und Private, Spezialtransporte auch für über-grosses, sperriges Ladegut sowie Wechsel-pritschenlogistik für den Holzbau.

Die Idee ist, die beiden Firmen in absehbarer Zeit unter einem Dach zu vereinen und so die Zukunft zu sichern.

### Billeter Transporte

Hans Billeter  
Rigiweg 8  
8708 Männedorf  
Tel. 044 920 06 39  
Mobil 079 693 38 15  
habi-trans@bluewin.ch  
www.habi-trans.ch

